



Dienstag, 22. September 2009

www.volksstimme.de

## LOKALTEIL

### Einmalige Back-Aktion für Kita

**Ackendorf.** Mit einer einmaligen Back-Aktion haben etliche engagierte Ackendorfer der Kita „Gänseblümchen“ geholfen. Die Kita-Freunde hatten 86 Bleche Kuchen gebacken und sie beim Landeserntedankfest verkauft.

Einmalige Aktion für Kindergarten „Gänseblümchen“

## Ackendorf backt für die Kita: Erlös von 86 Kuchenblechen lässt Wasser sprudeln

Von Maik Schulz

**Ackendorf.** Mit einer bisher einmaligen Back-Aktion haben Freunde der Kindertagesstätte „Gänseblümchen“ in der vergangenen Woche den Knirpsen und Erzieherinnen unter die Arme gegriffen. Nach einem Aufruf von Kita-Leiterin Susan Ulrich hatten die Kita-Freunde 86 Kuchenbleche gebacken. Am Sonnabend verkauften die Mitglieder der

Landfrauengruppe „Holli Holler“ zusammen mit den Erzieherinnen die Kuchenberge auf dem Landeserntedankfest im Magdeburger Elbauenpark und erzielten einen sensationellen Erlös von 1703 Euro. Davon will die Kita nun einen Trinkbrunnen kaufen.

Vor zwei Wochen hatte die Kita „Gänseblümchen“ den Aufruf zum Mitbacken gestartet. „Unser großer Wunsch war die Anschaffung eines Trink-

brunnens gewesen. Seit einem Jahr verwirklichen wir mit Unterstützung unserer Eltern die Vollverpflegung der Kinder“, berichtete Susan Ulrich. Das heißt: Die Kinder bedienen sich neben dem gelieferten Mittagessen am selbst bestückten Frühstücksbuffet selbst. Die Getränkebar ist den ganzen Tag über geöffnet. „In der jüngsten Zeit trinken die Kinder immer mehr Wasser. Da lag es nahe, ihnen dieses Angebot

über einen Trinkbrunnen zu ermöglichen“, berichtete Susan Ulrich.

Die Gemeinde befindet sich aber in der Haushaltskonsolidierung. Das Geld ist knapp, somit ehrenamtliches Engagement gefragt. „Die Resonanz war überwältigend gewesen. Die Frauen von der Ortsgruppe der Volkssolidarität haben 60 Euro auf einen Schlag gespendet.“

### Große Unterstützung in einem kleinen Dorf

Die Ackendorfer hatten von der Back-Aktion gehört und ließen sich nicht lange bitten. Hinzu kam ein Angebot von der Landfrauengruppe „Holli Holler“, den Kuchen auf dem Landeserntedankfest zu verkaufen. Ich hatte den Eindruck, ganz Ackendorf bäckt. Auch die Holli-Holler-Frauen selbst haben fleißig gebacken, sodass wir auf die 86 Kuchenbleche gekommen sind. Wigbert Krause stellte uns seinen Transporter zur Verfügung, mit dem wir unsere süße Ladung unbeschadet nach Magdeburg transportieren konnten. Es war ein tolles Gefühl, ein tolles Erlebnis, eine so große Unterstützung in einem so kleinen Dorf wie Ackendorf zu bekommen. Dafür möchten wir uns aus ganzem Herzen bei all Jenen bedanken, die uns geholfen haben. Das Ergebnis ist wirklich riesig“, lobte Susan Ulrich.



Die Damen der Landfrauengruppe „Holli Holler“ verkauften am Sonnabend zusammen mit den Erzieherinnen der Ackendorfer Kita 86 Kuchenbleche auf dem Magdeburger Landeserntedankfest. Viele Dorfbewohner hatten für den guten Zweck, den Kauf eines Trinkbrunnens, gebacken. Foto: privat